Discours de Laurence Muller Achtari, syndique, pour le départ de Philippe Somsky Conseiller municipal sortant Conseil communal du 24 juin 2024

Au nom de la Municipalité d'aujourd'hui et d'hier, car oui, il m'a accueilli dans la précédente législature et nous nous sommes beaucoup soutenus dans le changement (!), j'aimerais remercier Philippe à double titre.

D'abord au nom de ma collègue Nadège Longchamp et moi-même, comme anciennes présidentes de l'APE, mais surtout au nom de la Commune pour son apport immense aux causes des parents et des enfants : en développant l'accueil parascolaire nécessaire à toute vie parentale, mais aussi pour la création de l'Espace YOLO, lieu de vie et de rencontre pour les élèves plus grands, et pour la grande valeur apportée à la Médiathèque.

Voilà le résultat : une commune qui est devenue des plus attractives pour les familles ! Et cela se sait loin à la ronde ! Pour les Jeunes, il a porté une voix pour eux, avec la jeunesse d'esprit qui est la sienne et qui leur parle et les soutient ; Pour la culture en ayant ouvert LE volet municipal et y avoir apporté son regard, son partage via l'espace public jusqu'à l'humour dernièrement avec le prix Champignac ; Pour toutes ses démarches citoyennes visant la question de la biodiversité notamment, pour son approche faite de proximité et de soutien aux projets des habitants, pour son élan donné à la création de nouvelles sociétés locales.

Merci à toi Philippe pour ce que tu es, ton humanité, tes idées, tes convictions que tu sais poursuivre et imposer, ton charisme, ton bien vivre, ton humour, restes surtout celui que tu es, et envole toi vers d'autres horizons bien mérités après 8 ans au service de la communauté! Bon vent !!! Et bienvenue à Jean-Marie qu'on se réjouit d'accueillir à la Municipalité!!!